Prensa: Diaria

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD



Página: 9

Sección: LOCAL Valor: 669,00 € Área (cm2): 484,4 Ocupación: 53,93 % Documento: 1/1 Cód: 44560671

## La Usal apuesta por la formación a profesionales en sus Cursos de Verano

La Universidad mantendrá los mismos precios que en 2010 y 2009

## OMAR CASTRO

ZAMORA

La Universidad de Salamanca trabaja ya en la organización de su programa de Cursos de Verano para el presente año 2011. En este sentido, ya se han aprobado las normas generales para la elaboración de las propuestas de los cursos de la presente edición, a las que ha tenido acceso El Adelanto.

Como principal novedad en ese documento, cabe destacar la división en cuatro categorías que establece la institución académica salmantina para los cursos que se incorporen al programa.

Como en los últimos años, durante el verano se podrán desarrollar en la Usal los denominados Cursos Cero, que están dirigidos a estudiantes que van a incorporarse a la Universidad, con el objetivo de preparar y facilitar su integración en el primer año de sus nuevos estudios; asimismo, se contará con el Programa Abierto, que incorpora los cursos destinados al público en general o para colectivos específicos (niños, jóvenes, adultos o mayores) que quedan fuera de la comunidad universitaria.

La principal novedad está en la división que se establece en los tradicionales Cursos de Verano como tales. Y es que la propuesta deberá especificar si se trata de un programa Extraordinario o de Formación Continua, en función de los destinatarios principales.

En el primer caso, el curso está pensando sobre todo para estudiantes universitarios, como



Acto de inauguración de los Cursos de Verano de la Universidad el pasado año, en Ciudad Rodrigo.

formación complementaria e incluirá el reconocimiento de créditos de libre elección para los alumnos de las antiguas diplomaturas, ingenierías y licenciaturas.

En el caso de la Formación Continua, los destinatarios principales del curso serán los titulados y los profesionales, que recibirán formación vinculada al puesto de trabajo o de reciclaje para la actualización profesional.

## Precios 'congelados'

Para la edición de este año 2011, y en el marco de la fuerte crisis económica que vive el país, la Universidad de Salamanca ha decidido mantener los mismos precios que el pasado año para los Cursos de Verano, precios que ya se congelaron en 2010 respecto a los de 2009. De esta manera, los cursos de 20 horas costarán 60 euros para los estudiantes universitarios y de Bachillerato y 90 para los profesionales, titulados y público general, mientras que los de 30 horas tendrán un precio de 70 y 100 euros, respectivamente.

La tarifa reducida, para estudiantes de Primaria o Secundaria y jubilados, será de 30 euros en los cursos de 20 horas y de 35 en los de 30. De manera excepcional, la Comisión de Formación Permanente de la Usal aprobará la organización de Cursos de Verano de 40 horas de duración. En este caso, el precio ascenderá a 80 euros en la tarifa de estudiantes; 110 en la ordinaria para el público

general y 40 en la reducida. Eso sí, cada curso tiene la obligación de autofinanciarse, de tal manera que ninguno de ellos está autorizado a generar déficit.

## Fechas y sedes

Las fechas y sedes son similares a las de 2010. Así, en total se proponen 18 sedes: Salamanca, Ciudad Rodrigo, La Alberca, Ledesma, Morille, Peñaranda, Saucelle, Trabanca, Villamayor, Ávila, Arévalo, Piedrahíta, Zamora, Toro, Benavente y, en Portugal, Curía y Guarda. Los cursos se desarrollarán entre el 27 de junio y el 3 de septiembre, aunque los Cursos Cero y los que se realicen a través de Internet podrán realizarse hasta el 28 de septiembre. II